



**5 Pièces**

**103 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3636-A33-4935895**

**1 472 000 €**

**l'Alpe-d'Huez**

Appartement à vendre (38750)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans le secteur du Vieil Alpe, INSPIRATION bénéficie d'un emplacement de choix. En retrait de la route, il offre un accès direct aux pistes tout en étant à proximité du centre de la station. Édifié sur 2 niveaux, ce programme neuf à taille humaine est composé de 23 logements allant du T2 au T5. Avec de beaux volumes, chaque appartement est un cocon vous promettant confort et intimité. Les standards montagnards ont été ingénieusement revisités afin de créer une ambiance cosy et contemporaine. Le projet a été pensé de manière à optimiser les vues et offrir un panorama dégagé. La bâtisse est ...

Located in the Vieil Alpe area, INSPIRATION benefits from a privileged location. Set back from the road, it offers direct access to the slopes while being close to the center of the resort. Built on three levels, this new human-sized development is composed of 23 units ranging from one-bedroom to four-bedroom apartment. With its large volumes, each apartment is a cocoon that guarantees comfort and privacy. Mountain standards have been ingeniously revisited to create a cosy and contemporary atmosphere. The project has been designed to optimize the views and offer an unobstructed panorama. The ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)